

MARKO CORTÉS SÓLO MANDÓ UN VIDEOMENSAJE

En acto con acarreados, el PAN impone a Taboada para la CDMX

Incluso acudieron bandas de guerra de secundarias y locatarios de mercados

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

La dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México presentó a Santiago Taboada Cortina como candidato único para contender por la jefatura de Gobierno, en un acto fuera de precampaña realizado en la Alameda del Sur al que denominó Unidos por la CDMX.

En el evento, por medio de un mensaje videograbado, el presidente nacional del *blanquiazul*, Marko Cortés, afirmó que con el apoyo de los militantes el alcalde con licencia en Benito Juárez se apuntala para encabezar el Frente Amplio por la Ciudad de México, que conforma junto con el PRI y el PRD.

En ese tenor, la alcaldesa con licencia de Álvaro Obregón, Lía Limón García, y la diputada federal Kenia López Rabadán, quienes eran aspirantes, se alinearon a la decisión de la cúpula panista y ofrecieron sumarse a Taboada.

En su mensaje, el todavía alcalde agradeció a ambas por declinar a su favor, al tiempo que dirigió “un profundo agradecimiento a quien desde el día uno (de su militancia), sin tener credencial, me hizo parte de su equipo y le estoy eternamente agradecido a mi líder y amigo don Jorge Romero Herrera”, diputado federal y también ex delegado de Benito Juárez.

Cientos de personas fueron llevadas al acto en decenas de autobuses y microbuses rentados que se estacionaron incluso en doble fila sobre Calzada de las Bombas, algunos identificados por quien los llevó, como el diputado local por Tlalpan Luis Alberto Chávez, quien hizo poner al frente de las unidades lonas que correspondían a su informe anual de actividades legislativas y un número, con la finalidad de que su contingente reconociera los vehículos que los llevaría de vuelta una vez finalizado el acto.

Por su parte, el diputado federal Héctor Saúl Téllez hizo que sus contingentes fueran encabezados por bandas de guerra de escuelas secundarias que desfilaron por los andadores de la plaza hasta el sitio del evento.

Como si fuera precampaña

Antes del acto principal se distribuyeron volantes con la imagen de Taboada, su nombre y la frase “Si puedes mejorar tu calidad de vida”, y se enlistaban algunas acciones que realizó como alcalde, además de que se regalaron bolsas reutilizables de propileno y sombrillas con la frase: “Taboada nos une”, y banderines con la leyenda “Taboada es cambio”.

También hubo grupos provenientes de los mercados públicos 24 de Agosto y 1º de Diciembre que portaban lonas con el nombre de su centro de abasto y la frase “Estamos contigo Taboada”, pese a que en periodo de precampaña los actos partidarios deben estar dirigidos sólo a militantes.

Al respecto, el representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Eduardo Santillán, advirtió que el PAN no ha realizado un proceso interno de convocatoria ni registro de precampañas, por lo que estaría violentando la norma con actividades que la autoridad electoral no estaría en condiciones de fiscalizar.

En días pasados, los partidos que conforman el frente opositor determinaron que será por medio de una encuesta el método que utilicen para elegir a su candidato a la jefatura de Gobierno, puesto que también buscan Adrián Rubalcava por el PRI y Luis Cházaro del PRD.





▲ La cúpula panista ungió al alcalde con licencia de Benito Juárez como único contendiente; aunque faltan las propuestas del PRI y del PRD, Taboada podría ser el aspirante opositor. Foto tomada de redes sociales

